

AJUSTE NEGATIVO

La disminución en la estimación del crecimiento económico para 2024 y la reducción más lenta del déficit fiscal provocó que la perspectiva de la calificadora HR pasara a negativa.

CALIFICACIONES CREDITICIAS DE LA DEUDA SOBERANA DE MÉXICO EN MONEDA EXTRANJERA

(En sus respectivas escalas)

HR Ratings		S&P	
abr-20	BBB +	dic-13	BBB+
nov-24	BBB +	mar-20	BBB
PANORAMA NEGATIVO		PANORAMA ESTABLE	
Moody's		Fitch	
abr-20	Baa1	jun-19	BBB
jul-22	Baa2	abr-20	BBB-
PANORAMA NEGATIVO		PANORAMA ESTABLE	

Fuente: Bloomberg y agencias

Realización: Departamento de Análisis de REFORMA

Bajan perspectiva de nota para País

REFORMA / STAFF

HR Ratings se sumó a Moody's y cambió su perspectiva de calificación de deuda de México de estable a negativa.

Esto incrementa el riesgo de una reducción de la nota soberana del País en su próxima revisión.

La calificadora dijo que la modificación de la perspectiva es resultado del deterioro en sus estimaciones de crecimiento económico en 2024 y 2025.

Además, explicó, se da por una reducción más lenta del déficit fiscal para el próximo año respecto a lo estimado por la Secretaría de Hacienda, lo cual podría presionar la deuda neta como proporción del PIB.

En un comunicado, la calificadora señaló que ratificó la calificación de largo plazo de BBB+ (G) y la de corto plazo de HR3 (G) para la deuda soberana del País.

Detalló que la menor expectativa de crecimiento es resultado del com-

portamiento negativo que ha mostrado la actividad industrial en los últimos 12 meses, sobre todo por el menor dinamismo del sector construcción, además de una desaceleración de la industria manufacturera y una menor demanda externa.

Consideró que la relación comercial de México con Estados Unidos podría tener un deterioro con la llegada de Donald Trump, lo que afectaría el desempeño económico del País.

En otro orden, HR prevé un crecimiento de 1.4 y 1.1 por ciento este año y en 2025, respectivamente, que es menor al escenario de 2.1 y 2.3 que calcula Hacienda, en ese orden, en los Criterios Generales de la Política Económica.

El pasado 14 de noviembre, Moody's Ratings redujo de estable a negativa la perspectiva de la calificación crediticia del Gobierno de México, aunque la mantuvo en "Baa2", dos escalones adentro del grado de inversión.